



HOT SHOT



明治小



駒寄小

小学生に「いかのおすし」鉛筆、 中学生に「自転車ツーロック」 キーホルダーを寄贈

4月26日、町防犯委員会と町交番から明治小・駒寄小に「いかのおすし」鉛筆を寄贈しました。また、吉岡中に、自転車の盗難防止啓発を目的として、二重施錠を促すキーホルダーを寄贈しました。



吉岡中

いかのおすしとは、ついていかない
のらない
おおごえをだす
すぐにげる
しらせる



の語呂合わせで、連れ去りなどの事件から身を守るための標語です。



町指定重要文化財 「森田家書院」公開

5月3日、町指定重要文化財「森田家書院」の公開が行われました。森田家十四代当主の森田均さんが、書院の歴史や間取りなどの解説をしました。

婦人会から小学校へ 手作りマスクケースを寄付

5月19日、町婦人会から教育委員会事務局に、マスクケース370枚の寄付をいただきました。

学校でマスクを外したときに使ってほしいと、町の児童のために手作りしたものです。



子どもたちが名前を書けるように
淡い色の生地で作成▶



※左から教育長、婦人会長大澤さん、手芸部長坂田さん、手芸部小林さん、会計森田さん